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Q.  Pouvez-vous nous décrire le match et ce que vous
pensez de votre performance ?

R. C’était une très belle bataille. Il y a eu beaucoup de très
bons échanges. Maria a très bien joué. Le troisième set
était vraiment pied à pied et j’ai pu prendre l’avantage dans
les moments importants, je suis restée très solide dans le
tie-break. C’était un super match. Après avoir pris une
pause dans les tournois, ces matches où je suis capable
de trouver la solution pour gagner sont très importants
pour moi. C’était vraiment bien.

Q.  Que ressentez-vous quand vous jouez contre des
joueuses comme Maria, et Aryna au prochain tour, qui
montent, et qui vous admiraient lorsqu’elles étaient
plus jeunes ? Vous-même avez joué contre des
joueuses que vous admiriez plus jeune, vous êtes
maintenant dans l’autre position ?

R. Honnêtement, je ne fais pas attention à ça sur le court.
Il ne reste pas beaucoup de joueuses de ma génération
qui jouent encore. Mais c’est bien de voir des joueuses de
la même génération qui jouent bien. Je n’y ai pas pensé en
jouant contre Maria. Demain, contre Aryna, ce sera une
superbe opportunité d’avoir de nouveau ce genre de défi à
relever, comme je l’ai fait aujourd’hui. Je suis impatiente de
mener ces batailles. C’est pour cette raison que je rentre
sur le court.

Q.  Lorsque vous jouez contre Aryna en particulier,
sentez-vous des vibrations spéciales, ou est-elle
comme n’importe quelle autre adversaire ?

R. Des vibrations spéciales ? Non, je ne pense pas. Je
suis toujours contente quand je vois qu’elle a de bons
résultats parce qu’elle est du même pays que moi. Je l’ai
vu grandir, entrer dans le monde de la compétition. Je suis
toujours contente de la voir. Aryna est une adversaire très
difficile, contre elle aussi, je dois trouver des solutions. Sur

le court, je ne sens pas de différence.

Q.  La chaleur vous a-t-elle affectée cette semaine à
Montréal ? Faites-vous des choses différentes quand il
fait chaud et humide comme cette semaine ?

R. Je viens de Floride, cela ne me parait donc pas si chaud
et humide que ça ! (sourire). Je gère bien.

Q.  Je sais que vous une grande fan de Lionel Messi.
Que pensez-vous de son entrée au Paris Saint
Germain ?

R. Je pense que c’est très triste pour tous les fans à
Barcelone. J’ai vu la conférence de presse pleine
d’émotions qu’il a donné pour son départ. C’est une ère qui
s’achève là-bas. Mais avec sa carrière, il va pouvoir
apporter son héritage dans un autre pays, et d’autres
enfants pourront être inspirés et tomber amoureux du
football, c’est vraiment cool. Je suis tout-à-fait en faveur de
ça. Je suis fan du Paris Saint Germain depuis un moment,
cela contribue encore à ma satisfaction. Comment cette
admiration est-elle née ? Simplement en le regardant
jouer. La manière dont il se gère sur le terrain, il a tant de
talent et il est si différent de tous les autres joueurs. J’aime
aussi son humilité…
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